



● **川口市表彰式** が11月10日の「川口の日」にリリアで行われ、本市の発展に貢献された158人のかたがたに、表彰状が贈呈されました。（表彰されたかたは、10ページに掲載）



● **荒川ふれあいまつり2009**が11月1日、荒川河川敷の浮間ゴルフ場で開催。秋晴れの下、ミニSLや普段入ることのできないゴルフ場の芝生の上で、家族連れなどが楽しい1日を過ごしました。



● **拉致問題を考える自治体フォーラム**が10月31日、本市の呼びかけによりフレンドシアで開催され、北朝鮮日本人拉致被害者を抱える柏崎、佐渡、小浜市の市長などと「一刻も早い拉致被害者全員の救出を求める」共同宣言を発表しました。



● **川口市文化三賞表彰式** が11月3日、リリアで行われ、芸術文化の振興や芸術文化活動に功績のあった10個人・2団体が文化賞などを受賞しました。

COMMUNITY



● **第5回きらり川口盛人式** が11月7日、リリアで開催され、50歳と60歳になった人を「盛人」として祝い、盛人エッセーコンテストの表彰式や青春時代の懐かしいディスコミュージックで踊る盛人パーティーなどを行いました。



● **第10回全市一斉クリーンタウン作戦** が11月15日、市内全域で実施され、町会のかたがたをはじめ多くの市民が参加し、路上に捨てられたびん、かん、一般ごみなど約26トンを集めました。



## ACTIVITY



● **かわぐち音楽の日** が11月1日、リリアを中心に開催され、バンドライブやクラシックライブ、うたごえカフェinリリアなどのイベントが行われ、音楽を愛する多くの人たちでにぎわいました。



● **第18回緑と大地の豊年まつり** が10月31・11月1日、植物取引センターと緑化センターで開催。地場産の新鮮野菜を販売するコーナーには多くの人が集まり、ネギやダイコンなどが飛びように売れました。